



Santiago Creel condiciona dejar su cargo como presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados

Santiago Creel bajó de sus redes sociales las publicaciones de las que hablaba sobre sus aspiraciones presidenciales, luego de que la Comisión de Quejas del INE consideró que sus mensajes no se enfocaban en el proceso interno del Frente Amplio sino en la carrera presidencial. Hoy, Creel señaló que dejar su cargo como presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados está condicionado a que su relevo sea del PAN. Se va a reunir con el coordinador parlamentario de Morena, Ignacio Mier.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!5822?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!5822&authkey=!AGYmwZ7wWA6353g&ithint=video&e=DrGSbk>